



產經新聞

平成15年(2003年)11月22日 土曜日

12版 文化 18

- こころ

「あなたにどうしてMerry(メリーリー)とは何ですか?」

「Merry」は、メリーリーには、本人の夢や希望など直筆のメッセージを集めて、街中に展示する。

クリスマスのメリーや、幸せな、楽しい、陽気なといった意味の言葉である。笑顔の写真を撮るだけではなく、「夢は地球を明るくすること」「平和と世界の一番」など、それぞれのメリービジョンを写真の下に添える。これが四年ほど前から継続中のプロジェクト「Merry」である。

「人々の笑顔で街を元気にしよう」というコンセプトのもと

に、阪神・淡路大震災後の神戸、米中極同時テロ一年後の三ヶ月一ヶ月、そして長引く不況で元気がない東京の各所で、笑顔のコミュニケーションアートを展開してきた。コミュニケーションアートとは、さまざまな人々が笑顔とメッセージを通して積極的にプロジェクトに参加し、その意義やコンセプトを共有する」によって初めて成立するものと私はどうえている。パブリックスペースを使った作品展示は、非特定多数の人々の目に触れやすいうえに、反応が返ってきてやすい。街全体をギャラリーに変えて、社会や企業を巻き込んだプロジェクトにしたかった。

明るいコミュニケーションアート

ミ拾いを実施している。

情が、もう一台のカメラに持ち替えたとたん、自然な笑顔にならるという法則がある。私は、元気な笑顔の彼らに大きな可能性を感じた。「日本の未来は大丈夫だ！」と。
しかしながら、これからは、もっと具体的のかつ主体的な形で、社会に貢献していくべきだと考えた。彼らの街を元気にするためににはまず、自分たちの元にある環境を見直す必要があると感じ、Merryクリーナー・アップ・プロジェクトをスタートさせ、継続的かつ発展的にゴミ拾いを実施している。

この夏の「Merry in Tokyo」の開催に合わせて始められたこのプロジェクトでは、毎月一度東京各地で行われ、毎回多くの人が参加している。参加者の多くは初対面であるため、始まって三十分くらいはぎこちない時間が続く。しか

みすたに。こうじ 昭和二十六年生まれ。ニューヨークADC国際展金賞、ワルシャワ国際ボスター大賞
www.21merry.net

アートディレクター 水谷孝次

水谷孝次

「レジ賞。ダイコーポ
スのC-1デザインを手
に。」の詳細は
merry.net

二三九

四百九

そして、次回（十二月一日）
は、渋谷の街をターゲットとし
てミハイを行ふ。音ノ毛毛里
ものである